

THE HA! HA! BAY SULPHITE COMPANY (1916)



La compagnie de pulpe
et de papier de Port-Alfred, 1926
The Port-Alfred mill, 1926

BanQC-SHS-P2, S7,21.1-p27r

Tirant profit de la Première Guerre mondiale, Dubuc et ses partenaires anglais se lancent dans la production de pâte chimique à Port-Alfred. En 1924, la Port Alfred Pulp & Paper Corporation convertit l'usine en papetière. La crise économique et un incendie dans la réserve de bois de l'usine (220 000 cordes de bois consommées en 12 jours) rendent le début des années 1930 difficile. Il faut attendre la relance économique d'après-guerre pour que l'usine connaisse une certaine prospérité. Au fil des années, l'entreprise a changé plusieurs fois de propriétaires. En 2005, l'usine, propriété d'Abitibi Consolidated, a cessé définitivement ses activités. Elle a été démolie peu de temps après.



BAnQC-SHS-P2, S7,P00510-B

Incendie dans la réserve de bois, 2 mai 1932

Logs stockpile on fire, May 2nd 1932

Taking advantage of World War I, Mr. Dubuc and his English partners launched a chemical pulp plant in Port-Alfred. In 1924, the Port Alfred Pulp & Paper Corporation converted the plant into a paper mill. The economic crisis and a fire in the plant's wood stock pile (220,000 cords of wood destroyed by fire within 12 days) resulted in a difficult beginning for the 1930s. It was not until the post-war economic boom that the mill started to become somehow prosperous. Over the years, the mill changed owners many times. In 2005, the mill, then owned by Abitibi Consolidated, ceased its activities and was demolished shortly after.

Tiré de la brochure «La Baie, une ouverture sur le fjord»
Validation historique : Mario Lalancette
Traduction : Paul Chrétien

Ville de
Saguenay

Culture,
Communications et
Condition féminine
Québec

Villes et villages
d'art et de patrimoine

Taken from brochure La Baie, a window onto the fjord
Historical validation: Mario Lalancette
Translation : Paul Chrétien